

Wahlpflichtfach Musikerziehung

Absolute Pluspunkte

- Im Wahlpflichtfach Musikerziehung können wir uns intensiver mit interessanten Themen der Musik beschäftigen;
- wir können längere Musikstücke hören als im Klassenunterricht;
- wir können Exkursionen, Theater- und Konzertbesuche machen.
- Das Wahlpflichtfach Musikerziehung (2-jährig gewählt) bildet im Rahmen der neuen Reifeprüfung ab 2015 ein **gut wählbares Maturafach**.

Hier eine kleine Auswahl an möglichen Themen

1. **Pop- und Rockmusik**: Überblick; Strömungen; Vertreter.
 2. Die großen **Rock-Festivals**
 3. **Harmonielehre** der Pop- und Rockmusik
4. **Filmmusik**: Geschichte, Analyse von Filmsequenzen, ...
 5. **Der Musikmarkt**
 6. **Jazz**: Vertiefung der Kenntnisse
7. **Musik-Berufe**
8. **Dirigent** (mit Proben- und Konzertbesuchen)
 9. **Musical**: Entwicklung, Theaterbesuche
 10. **Musikerportraits** aus allen Musikbereichen
11. Einblick in die **Musikpsychologie**: die Wirkung der Musik auf den Menschen
 12. **Musiktherapie**
13. **Musiksoziologie**: Bedeutung der Musik für den Menschen
 14. **Musik in der Werbung**
 15. **Musikkritik**
16. **Die Bedeutung Tirols für die Musik**
17. **Musik in der NS-Zeit**

...

und weitere Themen und Ideen von Euch

Die Musiklehrerinnen
und Musiklehrer